

石川小学校だより



Sekison 通信



NO, 4
R 5・5・12
文責：校長

教育目標◇◇未来をひろく 石川の子◇◇



いよいよ来週末に運動会が迫りました。

学年の練習だけでなく、全体練習も実施し、雰囲気も日一日と盛り上がっています。連休明け、新型コロナウイルス感染症が5類に移行したこともあり、今年の運動会は久々に入場制限を行わずに実施できそうです。おまけに昨年より全体種目（復活！全校大玉送り）を一つ増やしましたので、子どもたちの活躍の姿をたくさん見ていただけることが出来ます。

運動会は数ある学校行事の中でも、ダントツの一番人気。もちろん、運動が苦手な子もいますし、足の遅い子もいますが、一人一人の力を合わせて表現したり、チームの勝利を目指したりすることを通して、多くのことを学ぶことができる最高の舞台と考えています。

月曜日の実施した第1回の全体練習で、校長からこんなことを伝えました。

大好きな運動会ですから、本番はおもいきり楽しみましょう。そのためには、練習が大切です。本番までの練習に本気で取り組んでください。そして、先生に大きな声を出されてから行動するのはではなく、自分から進んで行えるようにしましょう。

自分たちの運動会を目いっぱい楽しみましょうね！

「はいっ。」という、大きな声が一斉に返ってきました。

運動会は、福島県内のほとんどで小学校のみの実施です。ですから6年生にとっては最後の運動会となります。1年生にとっては入学して2か月足らずでの運動会ですので、広いグラウンドに慣れるのも一苦労ですが、体育委員会が中心となって選び決定した今年のテーマ「最後まであきらめず 紅白助け合い がんばる石尊健児」のように、全校生一人一人のたくましい姿をお見せできるものと確信しています。

PTA役員会ありがとうございました。

9日（火）には、第1回の学年役員会と常任委員会が開催されました。週の初めのお忙しいところ、駆けつけてくださった役員の皆様にご心より感謝します。

数年前より、会員の負担軽減と時代に合ったPTA活動の在り方めざし組織を改編した本会ですが、学校教育は保護者の支えがなくては円滑な運営はできません。選出された役員の皆様にはお世話になることが多く、頭の下がる思いですが、学校としましては、保護者の皆様から直接、生の声をいただける絶好の機会でもと考えています。早速この日は、第1回の奉仕作業や運動会の準備方法等について、建設的なご意見を数多くいただきました。ありがたいことです。



運動会紅白リレーの表彰が変わります。

コロナ禍においても欠かさず行ってきた、本校伝統の紅白リレーですが、今年度も実施します。各組の選手も決定し、昼休み等の貴重な時間を割いて練習を重ねています。奇数学年の部と偶数学年の部の二種目ですが、それぞれに得点が入りますのでいやでも力が入ります。ましてや記録会（選考会）を勝ち抜いた選手たちですので意気込みが違います。

午前中開催で番組に限られる中、なぜ一部の子どもたちだけ？…、という声もありますが、リレーの選手を目指し全校生が選考の段階から本気になって取り組んできたことに価値があります。当日は482人の代表として、96人の選手が最後までバトンをつなぎます。

また、今年から優勝チーム一人一人へのメダルの授与を、チームへのトロフィーの授与に改めました。リレーはあくまでも団体競技です、目指すのは個人のメダルではなく、チームトロフィーです。



紅白リレーの選手のみなさんへ（第1回練習の後）

初めての練習なのに、しっかりバトンがつながり、みんな一生けん命走っていましたね。さすがに代表選手です。とてもよい練習でした。

ところで、みなさんが走っていたとき、学校の校庭からたくさんの友達が見ていたこと、応援していたことに気づきましたか？気づいていた人？

おそらく、あの中多くの友達は、「ぼくも選手になりたかったな〜」「リレーの選手かっこいいな〜」と思いながら応援していたと思います。ひょっとすると、選手になれなくてくやしい気持ちで見ている友達もいるかもしれません。

みなさんの中には、毎年のように選手に選ばれている人もいます。リレーの選手になるために陸上部に入部した友達もいると聞きました。あまり努力しなくても選ばれた人もいるかもしれませんね。でも、心にとめておいてほしいのは、みなさんは482名の中の代表者ということです。そして、当日はリレーの選手になれなかったたくさんの人たちが声をからして応援してくれるということです。

これから、何回か練習があります。昼休みをけすっての練習ですから、みなさんも好きなことがまんしての練習かもしれませんね。でも、選手になれなかった人の分までしっかり練習に取り組むことはとても大切なことです。そして、できれば応援してくれる友達に、優勝をプレゼントしてあげてください。

最後にみなさんにお知らせがあります。今年から、優勝チームのメンバー一人一人へのメダルはありません。がっかりした友達も多いかもしれませんが、その代わりに優勝チームそれぞれに、トロフィーを準備しました。

今年からは個人のメダルのためにではなく、チームのトロフィーのために、本気で走って、しっかりバトンをつなぎましょう。がんばってください！

校長先生も当日は声をからして応援しますね。

※ 紅白リレーは、運動会の最終種目となります。保護者の皆様の応援をお願いします。

◇運動会に向けての練習の様子は、HPで紹介しています。